

EICHENBÜHL. In der Sitzung am Mittwoch befasste sich der Eichenbühler Gemeinderat auch mit diesen Themen:

Nachruf: Zu Beginn der Sitzung gedachte der Rat dem kürzlich verstorbenen Ratsmitglied Achim Steffan. Die Gemeinde habe mit ihm einen Weggefährten mit starker Persönlichkeit verloren, dessen Arbeit ganz auf den Dienst am Allgemeinwohl eingestellt war, so Bürgermeister Günther Winkler. Steffan war von 2008 bis 2014 und seit Mai 2020 voller Engagement Gemeinderat. In verschiedenen Vereinen war der Verstorbene über Jahrzehnte ehrenamtlich tätig, besonders in der Feuerwehr und im Roten Kreuz.

Kita und Grundschule: Bei den Erweiterungsbauten der Kindertagesstätte und der Grundschule soll nächste Woche mit den Erd-

Maurer- und Betonarbeiten der Kita begonnen werden, so Winkler. Der Kran werde bereits am Freitag aufgestellt. Zeitversetzt um etwa zehn Wochen sollen dann auch die Bauarbeiten der Grundschule beginnen. Derzeit laufen die Ausschreibungen der Gewerke für die Gebäudetechnik und Zimmererarbeiten.

Antennenmast Heppdiel: Zustimmung erteilten die Räte dem Bauantrag der Firma Telxius Tower Germany GmbH zum Aufbau eines Antennenmastes mit 50 Meter Höhe nordwestlich des Höhenortsteiles Heppdiel, in der Nähe der bestehenden Windkraftanlagen. Er dient zur Aufnahme von Antennen für die Mobilfunknetzbetreiber und für das sogenannte Funknetz für Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS) wie Feuerwehr und Polizei. *acks*